

Les Corporations Religieuses Catholiques de Québec.

Le tableau suivant préparé en 1876 par feu le Dr Hubert Larue, permet de juger, dans une certaine mesure, des services inappréciables que rendent les corporations religieuses catholiques de Québec, sans secours étranger, pour ainsi dire. Si les chiffres que nous reproduisons ont varié quelque peu depuis cette époque, il est bien probable qu'ils représentent aujourd'hui une somme de bien encore plus considérable. Il est inutile de faire remarquer que les corporations religieuses catholiques des autres villes de la province de Québec, opèrent les mêmes merveilles.

	Person- sonnel.	Dépenses annuelles.	Octrois du Gouverne- ment.	Octrois des com- missaires.
Séminaire de Québec et Université Laval.	579	\$49,621 21	\$ 0 00	\$ 0 00
Urulines.....	813	19,562 37	0 00	0 00
Hôtel-Dieu	961	5,000 00	610 00	0 00
Hopital Général.....	240	10,128 00	1,876 00	0 00
N.-D. de la Congrég..	1,669	11,341 57	0 00	100 00
Sœurs de la Charité...	946	13,000 00	600 00	849 00
Bon Pasteur.....	637	17,292 00	2,600 90	820 00
Ste. Brigitte.....	60	2,475 85	500 00	60 00
Maternité	124	1,000 00	480 00	0 00
Frères.....	2,314	5,900 00	0 00	2,880 00
Dispensaire.....	3,000	400 00	50 00	0 00
Total.....	11,343	135,721 00	\$ 6,746 60	\$ 4,700 00

LE CANADA FRANCAIS ET L'ANNEXION.

Comme la question de l'annexion est, pour nous, plus sociale que politique, nous croyons devoir reproduire la partie principale d'une lettre qu'un M. Jujaque, de la Nouvelle Orléans, vient d'écrire sur cet important sujet.

Sa conclusion est celle-ci : si vous résistez à l'assimilation, dit-il aux Canadiens, vous serez frappés d'ostracisme ; si vous cédez, vous n'existerez plus comme population distincte ; ou la misère, ou l'effacement, choisissez !

L'auteur de cet écrit est incontestablement placé dans les conditions les plus avantageuses pour traiter cette question avec com-